

El Poder Judicial justifica que los jueces cobren de Ausbanc

Magistrados y fiscales advierten de que el pago por cursos puede dañar la percepción de imparcialidad

F. J. PÉREZ / R. RINCÓN
Madrid

El Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), máximo órgano de gobierno de la judicatura, defendió ayer la presencia de los jueces en los cursos de Ausbanc, en referencia a la información publicada ayer por EL PAÍS en la que se constataba que la asociación que preside Luis Pineda, encarcelado por extorsión, pagaba a miembros de la carrera judicial entre 800 y 1.500 euros por asistir a sus charlas. El CGPJ considera que los cursos organizados por Ausbanc son actos públicos que tenían por objeto “el debate sobre cuestiones de Derecho” y son compatibles con el cargo de juez. No obstante, magistrados y fiscales consultados por este diario advierten de que, pese a ser legal, si no se elige bien la entidad con la que se colabora se puede dañar la percepción de imparcialidad. En sus chantajes a empresarios, Pineda subrayaba que muchos de los jueces que ponen multas escribían en las revistas de su asociación, que ha presentado pleitos en decenas de juzgados cuyos responsables han asistido a los foros que organizaba.

PÁGINA 15

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Iglesias critica a los periodistas por “hablar mal” de Podemos

PÁGINA 21

ADEMÁS

Obama hace campaña contra el ‘Brexit’

El presidente de EE UU hará hoy desde Londres un llamamiento a los británicos para que en el referéndum del 23 de junio voten a favor de permanecer en la UE. P3

Volkswagen pacta para no ir a juicio en EE UU P46

Europa impulsa una base de datos contra el terrorismo P4

DiCaprio, entre los más influyentes según ‘Time’ P48

Draghi carga con dureza contra las presiones alemanas al BCE

“Obedecemos a la ley, no a los políticos”, señala el presidente del Banco Central Europeo para reivindicar su independencia

CLAUDI PÉREZ, Fráncfort
El presidente del Banco Central Europeo (BCE), Mario Draghi, respondió ayer con dureza a las críticas del Gobierno alemán a su política monetaria. Draghi quiso puntualizar que el consejo de gobierno del BCE “rechaza por unanimidad que se ponga en duda la independencia” del Eurobanco.

“Cada vez que se cuestionan las decisiones del banco central, estas tardan más en hacer efecto y, por tanto, eso puede provocar que se precisen nuevas medidas”.

El presidente eligió un lenguaje directo para hablar del objetivo de la institución: “Estabilidad de precios para toda la eurozona, no solo para Alemania. Tenemos

un mandato, y obedecemos a la ley, no a los políticos”, añadió. Draghi aseguró que sus medidas no son muy distintas de las que están aplicando los bancos centrales en todas partes, y que son efectivas. Aún más: dijo que la política monetaria era prácticamente la única que había apoyado la recuperación.

PÁGINA 43



EL PARLAMENTO DISFRUTA CON CERVANTES. Actores como José María Pou y José Luis Gómez subieron ayer a la tribuna del Congreso para homenajear a Cervantes. Los diputados disfrutaron del acto junto a los alumnos de un colegio. En la imagen, Pedro Sánchez (PSOE), Marta González y Carlos Floriano (PP), Antonio Hernando (PSOE), Albert Rivera (Ciudadanos) y músicos de la orquesta La Spagna. / ULY MARTÍN

PÁGINA 22



El cadáver del cantante, de 57 años, fue hallado en su casa de Minneapolis

Muere Prince, icono del pop

DIEGO A. MANRIQUE, Madrid
Prince, icono incontestable del pop, murió ayer a los 57 años en su casa-estudio de Paisley Park, en Minneapolis. Renovador de la música en los ochenta, su visión innovadora y su poderosa estética lo convirtieron en uno de los compositores más influyentes. Llevaba varias semanas luchando contra una gripe que le obligó a cancelar dos conciertos. El 14 de abril estuvo hospitalizado varias horas.

PÁGINAS 28 Y 29

